

LUDWIG VAN BEETHOVEN

Saviez-vous que....?

Beethoven est né en Allemagne (à Bonn) en 1770

Il fait partie des derniers compositeurs classiques et des premiers romantiques.
Il a influencé beaucoup d'autres compositeurs après lui.



Beethoven était un très grand pianiste virtuose. Le public l'adorait. Il était très demandé comme professeur de piano, concertiste et est aussi devenu célèbre grâce à ses compositions très innovantes



LUDWIG A COMPOSÉ BEAUCOUP DE PIÈCES POUR PIANO (SONATES, CONCERTOS ...) AINSI QUE POUR ORCHESTRE ET MUSIQUE DE CHAMBRE



Son «hymne à la joie», finale du quatrième et dernier mouvement de sa 9e Symphonie est devenu l'hymne officiel de l'Union européenne.



Dans sa jeunesse il a étudié la musique classique avec Franz Joseph Haydn. Pendant son séjour à Vienne, Beethoven a joué pour Mozart qui, impressionné, a dit de lui : « Vous ferez votre marque dans le monde! ».

À l'époque, les compositeurs et les musiciens sont considérés comme des serviteurs de la noblesse. Avec son caractère farouchement indépendant, Beethoven remet en question ce mode de pensée. Le musicien devient important, "une star"!

Ludwig van Beethoven a 25 ans lorsqu'il donne son premier récital de virtuose au piano. Il doit interpréter une de ses œuvres, le Deuxième Concerto pour piano. Deux jours avant le concert, l'œuvre n'est pas encore terminée.

*Il est très, très sûr de lui.
Ludwig gagne facilement sa vie en tant que musicien et compositeur.*

Il avait un caractère difficile : est tantôt colérique et violent, tantôt bon et généreux. Il était l'homme de tous les excès. Et un grand amoureux, flamboyant mais malheureux